



### Ramadan Ceria di Perpustakaan Kota Yogya

**YOGYA (KR)** - Mengisi waktu luang di bulan Ramadan Perpustakaan Kota Yogyakarta kerja sama dengan Forum Lingkar Pena Wilayah DIY dengan hal-hal positif dan produktif. Serangkaian kegiatan dikemas dalam program 'Ramadan Ceria Bersama Perpustakaan Kota', dilaksanakan 3 hari 10, 12 dan 13 Agustus 2011 di Perpustakaan Kota Yogya, Jalan Suroto 9 Kotabaru, Yogyakarta.

Hari pertama, 10 Agustus 2011 pukul 09.00-12.00 WIB bedah buku 'Hingga Detak Jantungku Berhenti' menghadirkan penulis buku Pipiet Senja bersama adiknya Juhaina Intan. Hari kedua, 12 Agustus 2011, Sastra On The Spot (SOS) pukul 13.00-16.00 WIB, diisi lomba menulis cerpen di tempat yang sama dengan tema 'Yuk, Menulis di Perpuskot!'. Sasarannya siswa SMP-SMA dan mahasiswa umum.

Bagi yang berminat mengikuti lomba dapat mendaftar di bagian front office Perpustakaan Kota Yogyakarta pada jam kerja, paling lambat 12 Agustus 2011. Acara puncak, 13 Agustus 2011 pukul 09.00-12.00 WIB, diisi talkshow parenting tema 'Ceria Mengaji Bersama Buah Hati' bersama Sinta Yudisia, penampilan teater Pena, pengumuman pemenang lomba menulis cerpen dan penutupan acara secara keseluruhan.

Menurut Kepala Kantor Arsip dan Perpustakaan Daerah (Arpusda) Kota Yogyakarta Dra Sri Sulastri, Selasa (9/8) rangkaian kegiatan ini bersifat terbuka dan tanpa dipungut biaya. Masyarakat yang berminat mengikuti bisa langsung datang ke Perpustakaan Kota pada saat acara berlangsung. "Kegiatan ini sebagai upaya meningkatkan minat dan budaya membaca di kalangan masyarakat luas," ujar Sri Sulastri.

Bulan Ramadan sangat tepat untuk menyelenggarakan kegiatan membaca dan menulis untuk memberikan ruang kepada masyarakat melakukan kegiatan di perpustakaan. Sudah menjadi tradisi di negeri ini dunia pendidikan dan dunia kerja pada bulan Ramadan mengurangi jam belajar dan bekerja sebagai wujud toleransi beragama terhadap umat Islam supaya dapat memperbanyak amalan ibadah. (Asp)-g

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Arsip dan Perpustakaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005